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BSV Celle e.V. 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021 

Datum:  19.07.2021 

Ort:   Celle – Alte Exerzierhalle 

Beginn:   19.30 Uhr 

Ende:   20.25 Uhr 

Protokollführer: Matthias Campe 

Anwesende des Vorstandes:   Michael Frede   1. Vorsitzender 

Matthias Campe  2. Vorsitzender/Schriftführer 

Kai Niemann    Kassenwart 

Matthias Campe  Fachwart Kickern i.V.                   

Thomas Franzmeier  Fachwart Bowling 

   

Tagesordnungspunkte: 

TOP 1  

     Eröffnung der Versammlung, Begrüßung der Gäste und der Vertreter der    

     Betriebssportgemeinschaften 

Die Begrüßung der anwesenden Vertreter der einzelnen Betriebssportgemeinschaften wird 

durch den 1. Vorsitzenden Michael Frede durchgeführt 

 

TOP 2 

Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Beschlussfähigkeit und der 

Tagesordnung 

 

Michael Frede stellt fest, dass die Einladungen zur Jahreshauptversammlung (JHV) zeitgerecht 

und ordnungsgemäß zugestellt wurde. Zudem wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt bei 15 

anwesenden BSGen und die Tagesordnung angenommen.  

 

TOP 3 

     Genehmigung des Protokolls der JHV vom 07.02.2020 

 

Das Protokoll der JHV vom 17.02.2020 wurde einstimmig angenommen. Änderungen waren 

nicht erforderlich. 
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TOP 4         

   Bericht Bowling Saison 2020 und Ausblick ins Jahr 2021 

     

Durch Thomas Franzmeier:   

-       ab dem 08.07.2021 kann wieder gespielt werden (ab 18:30 Uhr mit bis zu 20 Personen 

als Verein).   

 -       Allgemeine Hygieneregeln: 

 •         Zurzeit ist das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes beim Betreten der Anlage 

erforderlich (auf der Bahn dann nicht mehr).  

•         Um einen planbaren Ablauf zu sichern und dem Center eine Info bzgl. der benötigten 

Bahnen geben zu können, ist eine verbindliche Anmeldung zum Training erforderlich (bei 

Thomas Franzmeier).  

•         Der Spielpreis ist mit 2,50 € nach langer Zeit angehoben worden, ist aber auch dem 

erhöhten Aufwand zuzuschreiben. Im Center ist die Registrierung mit der Luca App möglich. 

 

Die Saison 2020 wurde auf Grund der Corona-Einschränkungen, weder gewertet, noch fand 

eine Abschlussveranstaltung statt. Ehrungen gab es somit auch nicht. 

Für 2021 ist eine Wertung geplant, ist jedoch auch abhängig von eventuellen 

Einschränkungen. Ein gleichbleibender Teilnehmerkreis beim Training am Donnerstagabend 

ist zu verzeichnen und macht sehr viel Spaß. 

 

TOP 5 

Bericht Kickern Saison 2020 und Ausblick ins Jahr 2021 

 

Matthias Campe in Vertretung für den entschuldigten Fachwart Kickern Jörg Dompke berichtet 

dass es aufgrund der Pandemie bisher zu keinem Spielbetrieb gekommen ist. 

Auch in der Deutschen Tischfußball Liga findet derzeit kein Spielbetrieb statt. 

 

Folgende Mannschaften sind in der Liga gelistet: 

 

LH1 Kicker, CF Kicker, OSS Kicker, Celle was geht die Crew, Die Schattigen (noch in Klärung, 

Spielbetrieb wird unter anderem Namen stattfinden). 

 

In der Klasse sind folgende Mannschaften gelistet: 

 

LH2 Kicker (wird eine Mannschaft stellen), Die Öffies, Schrader Kicker (wird aufgelöst), Die 

Walzen, KMA Kicker (wird unter einem anderen Namen weiter teilnehmen). 
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Somit wird es in der Klasse künftig eine Mannschaft weniger geben, was aber einen 

Spielbetrieb nicht beeinträchtigen würde. 

 

Ende 2021 wird es eine Abstimmung geben, ob im nächsten Jahr der Spielbetrieb wieder 

aufgenommen werden kann. Hierbei wird insbesondere die COVID Situation im Dezember 

21/Januar 22 bewertet. 

Die Spielorte im neu eröffneten Schattauer für die Klasse sowie im Celle was geht für die Liga 

stehen Stand jetzt. 

 

TOP 6 

Bericht Fußball Saison 2020 und Ausblick ins Jahr 2021 

 

- Dieses Jahr fand keine Fußball-Fachtagung statt. Es wurden Anfang 2021 folgende 

Mannschaften gemeldet:  

 

- VL = 2 Teams (Rheinmetall und OneSubsea) – Baker Hughes und Achilles haben vorerst 

keine Meldung abgegeben (wegen aktueller betrieblicher Veränderungen).  

 

- VK = 5 Teams (Lobetal, BKK Mobil Oil, Stadt Celle, Landkreis Celle, Barilla Wasa). 

 

- AL = 5 Teams (Lebenshilfe/Lobetal, OLG/CeBus, Rheinmetall, JVA, Polizei). 

 

- Ein „normaler“ Spielbetrieb war im Jahr 2020 und bisher auch im Jahr 2021 nicht möglich 

(der Nieders. Fußballverband lässt seit kurzem Freundschaftsspiele unter den aktuellen 

Hygiene-Vorschriften zu; eine Umfrage ergab jedoch, dass diverse BSG´en vorerst kein 

Interesse daran haben).  

 

- Aus der Versammlung wird angeregt, ggf. im September am Wochenende ein Fußballturnier 

auszurichten. Michael Frede gibt dazu an, dass man die allgemeine Entwicklung der 

Corona-Pandemie abwarten müsse, ob dann solch ein Event überhaupt darstellbar ist, denn 

u. a. durch Reiserückkehrer müsse mit ansteigenden Inzidenzzahlen gerechnet werden. 

 

TOP 7 

Bericht des Vorstands über das vergangene Jahr 2020  

 

- Im Februar 2020:  im Bereich des Vorstandes erfolgte die Neuwahl des Kassenwartes Kai 
Niemann für weitere 2 Jahre. 
 

- Im März 2020 kam der große Corona-Break, seitdem ruhte der Spielbetrieb. 

  
- Ab dem 18.06.2020 war das Spielen im Bowling-Center wieder möglich, während Kickern 

und Fußball weiter ausgesetzt blieb (aber der Bowling-Betrieb ab Nov. schon wieder eingestellt). 
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- Weitere Aktivitäten waren durch die Corona-Beschränkungen kaum möglich. Dies hat der 
Vorstand zum Anlass genommen, den Beitragseinzug entsprechend reduziert vorzunehmen. 
 

- Die letzte Vorstandssitzung fand am 05. Juli statt (u. a. zur Vorbereitung der heutigen 
Versammlung). Dank an Thoren Beneke, der den Vorstand punktuell noch immer unterstützt.  
 

- Kontakt zum LBSV = bisher nur per Mail und dann nur lange Mails über die 
Kommunikationsschwierigkeiten innerhalb des Landesvorstandes. Im September 
(voraussichtlich am 18.09.2021) soll der Verbandstag stattfinden.  

 
- Kontakt zum DBSV = 1. Vorsitzender hat an 2 Online-Seminaren teilgenommen („Neues über 

die Vorstandsarbeit“ und „Betriebssportorganisation in der Corona-Pandemie“).  
 

TOP 8 

           Ehrung verdienter Betriebssportler/innen - Richtlinien 

- Anregung vom Landkreis, wieder Ehrungen vorzunehmen 
 

- Ehrenordnung des BSV stammt aus Febr. 2000 ! 

 
- Vom damaligen Vorsitzenden Keith Willers gibt es keine Unterlagen, wer bisher alles geehrt 

worden ist.  
 

Vorschlag des Vorstandes:   
 

- Die Ehrenordnung des BSV sollte grds. so bleiben.  
 
(Anm.: Vorschlag des Landkreises sehr speziell auf den Fußball-Spielbetrieb abgestellt). 
(Beispiel: Ehrenordnung des BSV Hannover = auch sehr allg. gehalten) 

 
a) die BSG melden verdiente Sportler/innen dem Vorstand mit kurzer Begründung, denn sie 

wissen am besten, wer sich bei ihnen um den Betriebssport verdient gemacht hat. Ehrung 
dann nach Vorstandsbeschluss.  
 

b) Ehrungen bei der MV oder bei anderer passender Gelegenheit.  
 

TOP 9 

Beitragsrechnungen für 2020 und 2021 

Bei regulärem Spielbetrieb werden den BSG´en grds. folgende Posten in Rechnung gestellt:  
 

Für alle Sparten: - Jahresbeitrag pro Mannschaft (1. MS = 35,00 € , 2. MS = 25,00 €) 
     - Verwaltungsgebühr = 2,00 € p. P. 
    - Versicherungsbeitrag = 6,00 € p. P.  
 

Dazu spezielle Posten pro Sparte (z. B. Fußball = Platzbenutzungsgebühr v. 130,00 pro Team, 
SR-Kosten 13,50 pro Spiel, NFV-Abgabe von 6,00 € pro Team) 



 

Seite 5 von 6 
 

 
Im Jahr 2020 wurde im Lichte der Corona-Pandemie entschieden,  

 
a) den Jahresbetrag pro Mannschaft, die Verwaltungsgebühr (pro aktives Mitglied) und die NFV-

Abgabe (pro Fußball-Mannschaft) zu verzichten.  
b) pro Mitglied einen reduzierten Versicherungsbeitrag von 4,00 € pro Mitglied in Rechnung zu 

stellen  (sonst 6,00 €).  
 
Es wurde einstimmig beschlossen auch in diesem Jahr den reduzierten Beitrag einzuziehen. 
 

  

TOP 10 

 Bericht des Kassenwarts 

Kai Niemann legt allen Anwesenden die Finanzen des BSV Celle da. Er berichtet zum einen 

ausführlich über die Einnahmen durch die Mitgliedsbeiträge und zum anderen über die im Jahr 

2020 angefallenen Ausgaben. 

 

TOP 11 

 Bericht der Kassenprüfer 

Beide Kassenprüfer (Joachim Feuerbach und Marcel Kalberlah) erklären, dass sie alle 

Ausgaben und Rechnungen des Kassenwartes überprüft hätten. Ihren Angaben zu Folge sei 

der Kassenwart verantwortungsvoll umgegangen und bescheinigten Kai Niemann eine äußerst 

solide Haushaltsführung.  

 

Anschließend stellten beide Kassenprüfer den Antrag, den Kassenwart zu entlasten. Dieser 

Antrag wurde einstimmig angenommen.   

 

TOP 12 

Entlastung des Vorstands 

 

Mit Votum aller anwesenden Vertreter der dem BSV Celle angeschlossenen 

Betriebssportgemeinschaften wurde der Vorstand einstimmig entlastet. 

 

TOP 13 

Wahl einer Wahlleiterin / eines Wahlleiters 

 

Als Wahlleiter für die bevorstehenden Neuwahlen des 1. und 2. Vorsitzenden sowie der 

Kassenprüfer wurde Thomas Franzmeier einstimmig gewählt.  
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TOP 14 

Neuwahlen 

 - Neuwahlen des 1. Vorsitzenden 

 - Neuwahlen des 2. Vorsitzenden und Schriftführers 

- Neuwahl der zwei Kassenprüfer/innen 

  

Wahl des 1. Vorsitzenden (Amtszeit 2 Jahre) 

Auf Vorschlag der Anwesenden wird Michael Frede einstimmig (keine Enthaltungen, keine Nein-

Stimmen) als 1. Vorsitzender des BSV Celle gewählt. Michael Frede erklärt, dass der die Wahl 

annimmt.  

Wahl des 2. Vorsitzenden und Schriftführers (Amtszeit 2 Jahre) 

Ebenfalls auf Vorschlag der Anwesenden wird Matthias Campe einstimmig (keine Enthaltungen, 

keine Nein-Stimmen) als 2. Vorsitzender und Schriftführer des BSV Celle gewählt. Matthias 

Campe erklärt, dass er die Wahl annimmt.  

Wahl der Kassenprüfer (Amtszeit 2 Jahre) 

Thoren Beneke und Klaus Schwarplies werden auf Vorschlag des Gremiums einstimmig (keine 

Enthaltungen, keine Gegenstimmen) als Kassenprüfer gewählt. Beide erklären, dass sie die 

Wahl annehmen.  

 

TOP 15 

Anträge und Verschiedenes 

 

Es wurden keine Anträge gestellt. 

 

Celle, 10.08.2021 

                                                                      

         Matthias Campe     Michael Frede  

 Schriftführer      1. Vorsitzender 


